



## ÁREA DE COMUNICACIÓN

Godella, 29 de junio de 2013.

El Partido Popular de Godella felicita a D. Josep Manel San Félix por haber sido elegido nuevo Alcalde, y se pone a su disposición para todo aquello que sea bueno para los ciudadanos de Godella, convencidos de la importancia que tiene el consenso en las cuestiones fundamentales.

Sin embargo, el Partido Popular de Godella votó ayer a su propio candidato, al entender que ése es el mandato que recibió en su día de los ciudadanos que le votaron, ya que no creemos que el reparto de la alcaldía por turnos anuales beneficie a la población y pensamos que no refleja el sentir mayoritario de su gente.

Tampoco creemos que el nuevo Alcalde sea representativo de la mayoría de la población ya que obtuvo en las urnas menos del 10% de los votos.

El Partido Popular de Godella está trabajando ya en configurar un equipo que gane las próximas elecciones con el voto y la participación activa y positiva de la mayoría de godellenses que no vota al tripartito nacionalista y de izquierda.

Atentamente.

*Partido Popular de Godella  
Área de Comunicación*

**PARA MÁS INFORMACIÓN SOBRE EL PARTIDO POPULAR DE GODELLA Y PARA CONTACTAR CON NOSOTROS VÉASE NUESTRA NUEVA PÁGINA WEB <http://www.ppgodella.es/> - TAMBIÉN COMUNICAMOS EN TWITTER Y FACEBOOK -**